

ALICANTE

Sr.D. J. Rodriguez Ibarra
Presidente de la COMUNIDAD
AUTONOMICA DE EXTREMADURA

Estimado Presidente:

Acabo de oirle en el 2º canal de tve en los Desayunos de (RNE) Radio Uno. No recuerdo haberme emocionado tanto en mi dilatada vida. Soy un jubilado. He cogido el telefono inmediatamente para felicitarle, pero estaba continuamente comunicando y he optado por desahogar mi alegria escribiendole. La realidad, claro, contundente, oportuno, eso es lo que ha hecho esta mañana.

Nada, no le digo nada de lo bastante que le comentaria, para no robarle un solo minuto de su valiosísimo tiempo.

Solo manifestarle que yo valoraba a destacados dirigentes, buenos y competentes del entorno de Felipe Gonzalez, en los que entraba ud., y me encontraba con que no veia claro quien de los estupendos personajes, Ministros, Presidentes de Comunidades Autonomas, etc., escogeria yo para sustituir al Presidente del Gobierno cuando se hablaba de la posibilidad de presentarse o no, Felipe Gonzalez Marquez, en las próximas elecciones del 3-M. Ahora despues de lo que acabo de escucharle, y cómo se ha expresado, ya no tengo duda y, reconociendo la gran valia de otros nombres, me inclinaria por ud.

Creo seria un acierto que en la campaña electoral se incluyera algun extracto de sus declaraciones de hoy en RTVE.

Gracias por la alegria que me ha dado y reciba un saludo (de) cordial

